

Desestima Rafael Correa que la oposición logre unidad total en Ecuador



Quito, 20 ene (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, desestimó la posibilidad de que los opositores a su gobierno logren una unidad total, pese a los recientes intentos por expresar una posición conjunta de cara a las elecciones generales venideras en su país.

Durante una conferencia de prensa, en Quito, consideró Correa ilógico que los ataques de la oposición se dirijan contra él cuando por iniciativa propia propuso al Parlamento una reforma constitucional, con la cual se autoexcluye de buscar un tercer período de gobierno en los comicios de 2017.

Por otra parte, el primer mandatario ecuatoriano aseguró que su nación continuará trabajando como si no existiera la Organización de Países Exportadores de Petróleo, la cual es indiferente a los llamados a recortar la producción de crudo, y reiteró que la estridente caída de los precios internacionales de los hidrocarburos obedece a factores geopolíticos.

En alusión al caso del periodista australiano

Yulian Assange, afirmó el jefe de Estado que las autoridades suecas le negaron justicia al demorar por más de tres años su interrogatorio, mientras con referencia a la lucha mundial contra el narcotráfico consideró necesario una estrategia dirigida a combatir el consumo de drogas.

Además, celebró el levantamiento de las sanciones económicas a Irán, y adelantó que Ecuador buscará profundizar sus relaciones con la nación persa.

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, aseguró que su país contará con la matriz eléctrica más grande, eficiente y amigable con el medio ambiente en el mundo.

Desde la provincia de Morona Santiago, confirmó el primer mandatario que en la nación ecuatoriana será construido un megaproyecto hidroeléctrico en la zona austral, el cual permitirá un ahorro este año de más de 750 millones de dólares.

También destacó Correa que gracias a la nueva central por primera vez Ecuador va a exportar energía hacia Perú y Colombia.

En la construcción del proyecto hidroeléctrico participarán inversores privados de Europa y Asia, y una vez puesto en funcionamiento generará más de 20 000 megavatios de energía eléctrica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/81843-desestima-rafael-correa-que-la-oposicion-logre-unidad-total-en-ecuador>



Radio Habana Cuba